

Ausbildungsbörse an der Realschule Plus in Daaden

Wie schon in den vergangenen Jahren präsentierte sich die Volksbank Daaden auch dieses Mal wieder auf der Ausbildungsbörse an der Hermann-Gmeiner-Realschule Plus in Daaden.

Die persönliche Vorstellung regionaler Unternehmen ist immer wieder von großem Interesse für Eltern und Schüler.

Die Volksbank Daaden wurde an ihrem Informationsstand durch drei ihrer Mitarbeiterinnen repräsentiert. Kathrin Leukel sowie Maren Mühlon beantworteten Fragen rund um das Thema Ausbildung und Bewerbung. Die „amtierende“ Auszubildende Carolin Sturm erklärte im Erfahrungsaustausch mit den Schülern, warum sie sich für eine Ausbildung zur Bankkauffrau entschieden habe.

Neben den Beratungsleistungen konnten die Schüler außerdem an einem Kreuzworträtsel zum Thema Bankwesen teilnehmen. Die drei Gewinner wurden mit attraktiven Sachpreisen, z.B. einer Soundbox, Stereokopfhörer sowie einer stylischen Sporttasche prämiert.



Im Bild v.l.: Jugendberater Pascal Lichtenthäler und Carina Kühn sowie Kathrin Leukel mit den Preisträgern des Quiz